Inauguración del "St. Josemaría Institute" en EE.UU.

El St. Josemaría Institute, una fundación que se propone promover el conocimiento de la vida y las enseñanzas del fundador del Opus Dei, San Josemaría Escrivá, fue oficialmente inaugurado en Manhattan (EE.UU.) el pasado 19 de abril.

24/04/2006

La ocasión del lanzamiento fue la presentación de un nuevo documental, Passionately Loving the World: Ordinary Americans Living the Spirituality of St. Josemaría . El filme dura 28 minutos y contiene entrevistas con personas de diversos lugares de Estados Unidos que han encontrado inspiración para sus vidas en la espiritualidad de San Josemaría Escrivá.

Un bombero de Los Angeles, un vendedor de Houston, un agricultor de Illinois y un empresario de New Jersey son algunos de los protagonistas del vídeo, que ha sido escrito, dirigido y producido por Cresta Group, de Chicago.

Se pueden obtener copias del documental a través del website del Instituto, <u>www.stjosemaria.org</u>. A quien solicita el vídeo se le invita a hacer una contribución voluntaria

para sufragar los gastos de producción.

Entre las peticiones que hasta ahora han llegado, las hay procedentes de Trinidad y Tobago, Kuwait, India, Australia, Canadá, América del Sur y Europa. CNN y ABC News han emitido fragmentos del programa.

A la presentación de *Passionately* Loving the World, que tuvo lugar en el Lighthouse Auditorium de Manhattan, la sala que se utiliza para la proyección en Nueva York de la entrega de los Oscars, asistieron 300 invitados.

"San Josemaría nos enseña que santidad es felicidad y que felicidad es santidad", dijo Mons. James Socias, presidente del nuevo Instituto.
"Queremos ayudar a tantas personas como sea posible a descubrir el mensaje de San Josemaría acerca de la posibilidad de hacer de la vida

cotidiana una ocasión de encuentro gozoso con Dios".

Además de vídeos, el Instituto ofrece una vasta gama de propuestas, seminarios y actividades varias para quienes deseen saber más sobre San Josemaría Escrivá. El Instituto tiene un número gratuito: 1-877-stjosemaria.

Mons. Thomas G. Bohlin, vicario del Opus Dei en Estados Unidos, explicó que los planes para la creación del Instituto se remontan al año 2002, cuando San Josemaría fue canonizado. Manifestó su confianza en que el Instituto pueda extender el mensaje de San Josemaría a personas que no están en relación con el Opus Dei.

San Josemaría ya no es sólo para el Opus Dei

"Cuando una persona es canonizada, deja de ser una bien privado y pasa a ser patrimonio de la Iglesia universal". Lo ejemplificó con un antiguo eslogan publicitario. "Hace algunos años hizo fortuna la frase 'El zumo de naranja ya no es sólo para el desayuno'. Bueno, pues yo pienso que ahora podemos decir que San Josemaría ya no es sólo para el Opus Dei". San Josemaría fundó el Opus Dei en 1928.

También intervino en la presentación John F. Coverdale, que entre 1960 y 1968 trabajó en Roma con Josemaría Escrivá y es ahora el director académico del Instituto, San Josemaría, afirmó Coverdale, "nos dice que la santidad no es algo para unos pocos privilegiados con dotes excepcionales, como la Madre Teresa de Calcuta y Juan Pablo II, no tampoco para quien viven fuera del mundo, lejos del frenesí de la vida ordinaria. San Josemaría nos recuerda que Dios quiere que el conductor de metro, el abogado y la

maestra del jardín de infancia sean tan santos como la religiosa encerrada en su claustro. Y quiere que sean santos, que le amen y amen al prójimo, no a pesar de sus obligaciones profesionales, familiares y sociales, sino precisamente en y a través de ellas".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-ar/article/inauguraciondel-st-josemaria-institute-en-eeuu/ (11/12/2025)